



studio yōggy

2020年7月13日

株式会社ヨギー

## 新型コロナウイルス感染症予防のための大宮スタジオ臨時休業について

平素はスタジオ・ヨギーをご愛顧いただき誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染予防と拡散防止の為、行政の方針動向を注視しながら、お客様の健康と安全確保を最優先として運営いたしております。そのような中、大宮スタジオで最終7月1日(水)にクラスを担当したインストラクターが、新型コロナウイルスに感染したことが7月12日(日)に判明いたしました。一方で、所管保健所より当該スタジオのお客様、従業員に濃厚接触者にあたる方はいないとの確認はとれていると共に、7月1日(水)以降、当該スタジオで勤務した従業員およびスタジオをご利用いただいたお客様より、感染が疑われる体調不良等の情報がないことをお知らせいたします。

なお、上記の通りの濃厚接触者はいないという保健所の見解ではございますが、お客様により安心してご利用いただけるよう当該スタジオを7月13日(月)臨時休業とさせていただきます、念のため店内の消毒を実施し感染予防を徹底いたします。また翌7月14日(火)より通常営業を予定しております。

当該インストラクター経緯

7月1日(水) クラス担当(担当時間:09:30~10:45 場所:大宮スタジオ)

※以降スタジオ・ヨギー全店にてクラス担当なし

7月6日(月) 体調不良

7月7日(火) 医療機関を受診(コロナ特有の症状なく検査は未実施)

7月10日(金) 体調が悪化し検査機関にてPCR検査を実施

7月12日(日) 新型コロナウイルス陽性と判明

当該インストラクターは現在療養に努めております。

お客様にはご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、今後もお客様の安全と安心を第一に、新型コロナウイルス感染拡大の抑止に向けた安全対策に尽力いたします。引き続きスタジオ・ヨギーをご愛顧いただきますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

以上